



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Katie Nieri
Semptra
+1 (877) 340-8875
media@semptra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Semptra
+1 (877) 736-7727
investor@semptra.com

Semptra Designa a Richard Mark como Miembro del Consejo de Administración

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 17 de agosto de 2023 — [Semptra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) anunció el día de hoy la designación de Richard Mark como miembro del consejo de administración de la compañía con efectos a partir del 21 de agosto de 2023. Richard Mark fue presidente del consejo y presidente de Ameren Illinois. Cuenta con más de 20 años de experiencia en la operación de empresas de servicios públicos de electricidad y gas, servicio al cliente, política pública y regulación, así como un amplio conocimiento y experiencia en tecnologías de avanzada para servicios públicos y programas de seguridad y confiabilidad.

“Incorporar nuevas perspectivas al consejo es un componente fundamental en nuestro esfuerzo de respaldar la misión de la compañía de ser la compañía líder en infraestructura energética en Norteamérica”, comentó Jeffrey W. Martin, presidente y director general de Semptra. “Nuestro consejo de administración representa un conjunto de diversas habilidades, experiencias y perspectivas, y ofrece puntos de vista enriquecedores para guiar el éxito de Semptra. La experiencia de Richard como directivo senior y su sólida trayectoria en empresas de servicios públicos serán un excelente

Sempra Designa a Richard Mark como Miembro del Consejo de Administración ... / Página 2

complemento al consejo de administración, para avanzar en nuestra estrategia corporativa y seguir trabajando en mejorar la seguridad y operaciones, la administración financiera y el valor a largo plazo para los accionistas”.

Mark, de 68 años, fungió como presidente del consejo y presidente de Ameren Illinois de 2012 a 2022. Se incorporó por primera vez a Ameren en 2002, donde ocupó posiciones administrativas de cada vez mayor responsabilidad tanto en Ameren Missouri como en Ameren Illinois, incluyendo el de vicepresidente senior de operaciones con clientes, y vicepresidente de política gubernamental y asuntos del consumidor. Antes de incorporarse a Ameren, Mark fungió como presidente, director general y director de operaciones del Hospital St. Mary en East St. Louis, IL. Actualmente, forma parte del consejo de administración de Tenet Healthcare Corporation. Mark tiene una licenciatura de la Universidad Estatal de Iowa y una maestría en administración de la Universidad Nacional Louis.

Con la designación de Mark, Sempra tendrá 10 miembros del consejo, cinco de los cuales fueron designados a partir de 2018, lo que refleja el compromiso de la compañía de continuar creciendo y de beneficiarse de nuevas ideas y perspectivas.

Acerca de Sempra

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica que ayuda a satisfacer las necesidades diarias de energía de cerca de 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está ayudando a electrificar y descarbonizar algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de LNG. La compañía también es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto desempeño enfocada en seguridad y excelencia operativa, liderazgo y desarrollo de su personal, así como diversidad e inclusión. El Investor’s Business Daily nombró a Sempra como la mejor empresa de servicios públicos en E.U.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y de gobierno

Sempra Designa a Richard Mark como Miembro del Consejo de Administración ... / Página 3

corporativo y por su desempeño financiero. Sempra también fue incluida en el Índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por 12º año consecutivo. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en Twitter [@Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###